



しましっこだより

令和2年9月24日
宜野湾市立志真志幼稚園
TEL 892-1501

今月は、2度の大きな台風の襲来から始まり、園生活も慌しくスタートしました。そして、9月より緊急事態宣言が解除となったことで、お休みをしていた子どもも登園し、賑やかな園の雰囲気になってきました。このまま、落ち着いていくことを願います。

変則的なことが多い中、子ども達は毎日、たくましく遊んでいます。例年のこの時期と比べると、教育日数が少ないのですが、一人一人の育ちが確実に見られていることを嬉しく思います。先生を頼っていた子が友達と考えたり解決法を見出したりする姿や、いざこざが生じた時、自分の気持ちを出せず身を引いてしまっていた子が真っ向から向き合ったりする姿などが様々な場面を通して見られます。

複雑な状況変化の中、将来、未来を切り拓いていく子供たち。幼稚園では、様々な体験を通して自分の気持ちの調整をしたり、友達と協同して遊んだりすることを大切に、自信を持って自分たちで進めていく生活を目指していきたいと思えます。



台風後の片付け・清掃をみんなでしました。



清掃をしている途中、大好きな昆虫を発見。虫網持って一目散！



チームでの話し合い・わらべ遊び。楽しむ中にも、考えたり表現したりする学びへ向かう基礎が含まれています。



ちゅうりっぷ組さんもたくましくなっています。



納得いくまで話し合い。



歯科検診について

学校健診の一つとして、例年では5月頃行われる歯科検診ですが、今年度は、9月29日(火)に行います。早めの開始となりますので、遅れないよう登園させてください。

視力・聴力検査の様子 (年長児 就学時健診)

9月10日(木)に健康倶楽部さんが来園し、視力聴力検査が行われました。6月に行われた学校健診に比べ、検査の受け方が随分上手になっていました。待機時間も長くなってしまいましたが、2クラスともマナーを守り受けていました。



10月22日(木)の就学時健診について(年長児)

志真志小校区の対象児の健診を、志真志幼稚園・小学校体育館で行います。本園職員も動員することより、降園時間の変更となりますのでご理解ご協力をお願いいたします。

全園児 10月22日(木) 14:00 降園 ⇒ 11:30 降園
預かり保育長期利用者は、13:00 まで預かることができます。(弁当持参です)